

PCOP-894(XII)/2021 RGE.14578. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del Gobierno, se pregunta cuál es su valoración de la actual situación política de la Comunidad de Madrid.

Tiene la palabra, a continuación, el señor Serrano para la formulación de su pregunta.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** (*Desde los escaños.*): Gracias. Le pregunto, señora presidenta, por la situación política y social de la Comunidad de Madrid.

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias, señoría. Señora presidenta.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (Díaz Ayuso.- *Desde los escaños.*): Gracias, señoría. Pues basta pasear ahora mismo por las calles de Madrid para ver que se ha recobrado la vitalidad, las ganas de vivir; desde luego, no el bloqueo que estamos viviendo hoy en las calles de Madrid, que es a consecuencia, entre otras cosas, de la huelga de Renfe, ique si la llegamos a tener en la Comunidad de Madrid no se hablaría de otra cosa! (*Aplausos.*) Pero lo que se está viendo son las ganas de vivir que tiene la sociedad madrileña y cómo de izquierda a derecha hemos unido en torno al mensaje de la libertad a tantos ciudadanos como para haber conseguido 65 escaños, que ahora mismo dan estabilidad en la Comunidad de Madrid. Y, mientras la izquierda sigue empeñada en

describir a Madrid como un lugar homófobo, racista, de borrachos, nosotros lo que estamos haciendo es sembrar para Madrid: en inversiones, en proyectos, en empleo, para los estudiantes, para la atracción de eventos...; de hecho, somos el Gobierno que España se está perdiendo hasta que haya una alternativa en La Moncloa.

Todo lo que está haciendo ahora mismo el Gobierno de España es un lastre directo para la Comunidad de Madrid. No nos informan acerca de los fondos -de manera arbitraria están regalando dinero a espaldas de los parlamentos- como están haciendo sin embargo en otros países, tenemos un 40 por ciento de paro juvenil, están regalando el aprobado y están perjudicando al alumno madrileño a través del sistema infame de la EvAU, que está quitando todas las oportunidades a los estudiantes madrileños, por cierto, para acceder a isus! universidades. Están atacando constantemente a Madrid, están afectando directamente a los intereses de la empresa madrileña cuando la señalan como si estuviera cometiendo dumping fiscal y diciendo simplemente al mundo que Madrid debería subir los impuestos para que les fuera mejor en sus comunidades.

Están permitiendo que España poco a poco se vaya desintegrando y además de una manera muy estudiada. Ahora ya tenemos el nuevo concepto, que es la España policéntrica; hemos pasado de la nación de naciones al federalismo, a la España plurinacional, al efecto capitalidad..., y todo intentando siempre desprestigiar y atacar a Madrid, ahora con la nueva ocurrencia también de desperdigar las instituciones del Estado por todo el territorio. Muy útil, desde luego, para los ciudadanos de Cádiz tener que recorrerse todo el país hasta llegar a La Coruña para hacer un solo papeleo. ¡Muy útil!

Miren, lo único que están haciendo es atacar constantemente la soberanía nacional y directamente a su capital, van directamente contra España, contra su imagen y contra sus intereses, a la par que están colectivizando al ciudadano para que desaparezca dentro de un grupo y poder atacarle y enfrentarle a otro, y creando problemas donde no los había. Sin embargo, muy a su pesar, Madrid sigue avanzando precisamente gracias a esa estabilidad política que estamos dando el Partido Popular y Vox. Hemos creado el 74 por ciento de los nuevos empleos desde el mes de septiembre; es decir, Madrid es la que está liderando el crecimiento económico y el empleo en España y, como siempre, vamos a seguir ofreciendo seguridad jurídica, libre mercado, propiedad privada, trabajo personal, cultura del esfuerzo y del mérito y, sobre todo, metas, prosperidad y libertad para todos los ciudadanos. Gracias. (*Aplausos*).

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias, señora presidenta. Señor Serrano.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** (*Desde los escaños*): Gracias, presidenta. Mire, yo no voy a ahondar en su reciente viaje a Estados Unidos tras sus extensas explicaciones en esta Cámara. Solo ver cómo la izquierda política y mediática la ha atacado es suficiente para ver lo acertado del viaje; de hecho, la novedad sería que no la criticaran por algo! ¡Eso sí que creo que sería portada nacional!: la izquierda madrileña por primera vez se pone del lado de los madrileños y de su presidenta; ¡eso sí sería noticia!

Pero, miren, es evidente que la izquierda está nerviosa: la atacan a usted y atacan a nuestro partido y a nuestro presidente nacional tras una gran convención y una muestra de fortaleza y de movilización en Valencia. La atacan a usted, señora presidenta, porque la ven fuerte y con el respaldo de los madrileños, y atacan a nuestro presidente Pablo Casado porque saben que pronto será el próximo presidente del Gobierno de España. *(Aplausos)*.

Pero, hablando de Madrid, señora presidenta, durante su ausencia han ocurrido algunas cosas: hemos conocido que los últimos datos de empleo reflejan que 3 de cada 4 empleos creados en España lo son aquí, en Madrid; o que nuestra región es la que tiene la menor deuda de toda la península; también que, a lo largo de 2021, el comercio acumula un crecimiento del 10 por ciento, ¡el doble que en el conjunto del país! También hemos sabido durante su ausencia que Madrid somos la quinta región de Europa con más startups o que nos hemos situado en el top tres de musicales del mundo. En definitiva, son indicadores que nos hacen ser optimistas de cara a la recuperación de nuestra región.

Pero durante su viaje, señora presidenta, han ocurrido también otras cosas: mientras usted promocionaba la marca Madrid y nuestra lengua, el Partido Socialista y Podemos preparaban una ley de vivienda -ya la conocemos- que pretende confiscar viviendas y limitar los precios del alquiler en un modelo cuyo resultado ya conocemos; mientras usted buscaba inversiones para Madrid, la ministra Calviño falseaba los datos del INE sobre crecimiento o volvíamos a batir los record en el precio de la luz.

Pero seguro, señora presidenta, que sabe que ha pasado algo más: mientras usted se reunía, por ejemplo, con el Wall Street Journal -¡no se lo va a creer!-, Sánchez la ha copiado de nuevo. Tras todos estos meses de ejemplos en los que la Comunidad de Madrid se adelantaba con medidas para la pandemia, la atacaban, la criticaban y, luego, el Gobierno de España hacía seguidismo, hoy tenemos un nuevo ejemplo, y es que resulta que la tan denostada, criticada y despreciada Oficina del Español en la Comunidad de Madrid va a tener una réplica nacional: "El español, Valle de la Lengua". *(Aplausos.)* Fue, por cierto, bastante patético ver ayer en la Comisión de Cultura cómo la izquierda atacaba su iniciativa y justificaba la de Sánchez; ¡eso sí, de defender nuestro idioma en aquellas regiones de España donde es perseguido por Gobiernos independentistas y nacionalistas no dijeron ni mu! *(Aplausos.)* Pero, bueno, bienvenido sea el plagio, también de este presidente que plagia su tesis, ¡bienvenida sea la copia, no la vamos a criticar! Estoy convencido yo de que no va a ser la última. No creo yo que nos copien medidas fiscales, educativas o sanitarias, pero, miren, estoy convencido de que más pronto que tarde vamos a ver a Pedro Sánchez con un tatuaje de Depeche Mode en el brazo y dirá que es idea suya. Muchas gracias. *(Aplausos)*.

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias, señoría. Pasamos, a continuación, a las preguntas dirigidas al Gobierno, a los consejeros.